



Math à la carte pour les 5emes

publié le 28/05/2023 - mis à jour le 29/05/2023

Lors de la semaine des Maths, les classes de 5ème ont réalisé des pancartes pour animer la cour de récréation et participer au thème « math à la carte »

Il a fallu choisir des villes, calculer les distances et déterminer les azimuts pour les placer précisément avec une boussole.

M. Sarrazin a apporté son aide précieuse aux professeurs de Mathématiques et nous avons enfin pu les placer dans la cour créant la curiosité des autres élèves.





Les correspondants Allemands ont pu admirer une pancarte vers leur ville d'Endingen mais Séoul, Los Angeles, Bora Bora, Clermont-Ferrand et même St Laurs sont au programme de ces voyages imaginaires !